

## Juristas se manifiestan en contra de la reforma judicial

**FERNANDO SOLÍS**

Ecatepec, Méx.- Un grupo de personas, al parecer integrantes de la organización de Abogados Independientes de México, realizan una manifestación frente a los juzgados civiles conocidos como 'La Colmena', para manifestarse en contra de la Reforma Judicial.

Durante su protesta, los juristas de manera intermitente bloquearon un sentido de la avenida De los Trabajadores o La Laguna en la zona limítrofe con el municipio de Coacalco, generando asentamiento vehicular principalmente para quienes se dirigen hacia el entronque con la avenida Via José López Portillo.

Los litigantes, mediante las redes sociales anunciaron una serie de bloqueos en las carreteras federales México, Pachuca y Texcoco-Lechería además de la avenida Via López Portillo en Ecatepec.

Minutos después de las 09:00 horas, un grupo de abogados, iniciaron su manifestación justo frente al palacio de justicia 'La Colmena', mediante un comunicado, los juristas, señalaron que dicha reforma les quitará un estado de derecho del que todos gozan al nacer y aseguraron que la movilización de carácter pacífica tiene que ver con los tres niveles de gobierno y el incumplimiento de acuerdos con el ex presidente de Tribunal Superior de Justicia del Estado de

México (Tsjem), Ricardo Sodi Cuellar.

Demandaron el cese a las dilataciones procesales, malos enjuiciamientos nulos, actos de corrupción, circulares realizadas al 'vapor', entre otras.

Sin embargo, una fracción de juristas también integrantes Abogados Independientes de México, mediante las redes sociales reprobaron la convocatoria y manifestación, ya que aseguraron se encuentran en mesas de trabajo y una movilización de este tipo está fuera de lugar, cuando están siendo atendidos.

En el sitio, se encuentra personal de las áreas de gobernación estatal y municipal quienes ya dialogan con los manifestantes.



CARLOS TEJEDA

**De manera** intermitente lo abogados bloquearon la Av. De los Trabajadores

## “Reforma judicial amenaza el estado de derecho”

**LORENA GONZÁLEZ CALLEJAS**

Integrantes de la organización Abogados Independientes de México, se manifestaron frente a los Juzgados Civiles “La Colmena” en rechazo a la Reforma Judicial.

Durante la protesta, los juristas bloquearon de manera intermitente un carril de la avenida De los Trabajadores o La Laguna, en la zona limítrofe de los municipios de Ecatepec y Coacalco, lo que generó congestión vial, principalmente en dirección a la Vía José López Portillo.

A través de redes sociales, los abogados anunciaron bloqueos en las carreteras federales México-Pachuca y Texcoco-Lechería, así como en la avenida Vía López Portillo en Ecatepec.

Durante la movilización frente al Palacio de Justicia “La Colmena”, los manifestantes señalaron que la reforma amenaza el estado de derecho. En un comunicado, denunciaron retrasos procesales, corrupción y actos administrativos arbitrarios, además de incumplimientos por parte del Tribunal Superior de Justicia del Estado de México (TSJEM).

Sin embargo, un sector de la misma organización rechazó la protesta y consideró que este tipo de movilizaciones son innecesarias, ya que han sostenido mesas de trabajo con las autoridades para abordar sus demandas.

En el lugar, personal de gobernación estatal y municipal mantiene diálogo con los manifestantes en un intento por liberar la vialidad.



FOTO: ESPECIAL